
Release da Campanha “É BOM SER DO BEM” 

 

O que é essa iniciativa? 

É BOM SER DO BEM é um projeto que tem como principal meta divulgar conceitos simples 

para uma vida melhor em sociedade. A idéia é simples e quase inocente: Estimular pequenas 
ações, posturas e atitudes que possam nos ajudar a conviver melhor as pessoas ao nosso 
redor e construir relacionamentos mais harmoniosos. 

  

Qual a filosofia? 

O conceito básico é que com mudanças positivas de posturas em relação aos pequenos 
percalços do dia a dia podem nos levar a melhorar o mundo ao nosso redor. 

Tendo consciência de que nossas ações e palavras podem interferir, negativa ou 
positivamente, em instantes, momentos ou mesmo no dia do próximo, nós chegamos à 
conclusão de que é possível escolher por interferências positivas sempre que possível. 

 
São a base dessa iniciativa conceitos como: Educação, coexistência, respeito ao próximo, 
eco-práticas, cidadania, consciência coletiva, paz de espírito e valorização da harmonia. 

  

Quais as ligações? 

Não há ligação dessa iniciativa com nenhuma ação de marketing, promoção ou ação 
comercial. As empresas e pessoas que se dispuserem a ajudar na proposta o fazem por 

acreditar no conceito, pura e simplesmente, de buscar harmonia no conviver com o próximo. 
 
Não há ligação dessa iniciativa com nenhuma religião ou crença específica. Há sim, 

inevitavelmente, uma motivação e inspiração por tudo que nos foi ensinado por uma Força 
Maior e que é ELE sim o que nos move a fazer o bem, sempre. 

  

  



Por que ser do bem? 

A resposta é simples e baseada no preceito de “Não faça ao próximo aquilo que não quer que 
lhe façam” ou “ E como quereis que os homens vos façam, da mesma maneira lhes fazei vós 

a eles”. É simples assim. Sim. É fácil? Não. 
 
Nem tudo que propomos nós mesmos conseguimos praticar o tempo todo. Somos todos 

seres-humanos e passíveis de falha. Mas quando nos conscientizamos de algo, acabamos de 
dar o primeiro passo para resolvê-lo. 

  

Como posso ajudar? 

A ajuda de um conceito é a propagação do mesmo. Qualquer um pode ajudar divulgando 
essas idéias e principalmente praticando sempre que possível. A resposta é simples e 
baseada no preceito de “Não faça ao próximo aquilo que não quer que lhe façam” ou “Tudo o 

que quereis que os homens vos façam, fazei-o vós a eles”. Simples. 
 
Você pode também pode ajudar distribuindo os conteúdos desse site em suas redes de 

relacionamento. Assuma essa postura sem temer pieguice. Linke o site ou cole o banner em 
seu site, blog, páginas de comunidade ou projeto web. Saiba mais na área “Divulgue essa 
idéia” 

  

Dá pra fazer mais? 

Sim. Existem milhares de iniciativas de ajuda ao próximo, até muito mais baseadas em 
ações efetivas do que essa. Existem e apoiamos que elas cresçam.  

Aqui, porém nossa meta, ainda que pequena, é apenas de incentivar que o mínimo possível 
para uma sociedade melhor seja feito hoje, já, nesse instante. Muitas pessoas têm grandes 
planos de ajuda ao próximo.  

 
Nós só queremos que todos comecem pelas ações mais fundamentais, como o respeito ao 

próximo mais próximo mesmo. E assim, cultivando o bem nos pequenos gestos, um dia 
esperamos que os grandes planos de ajuda tornem-se ações concretas. 
É preciso começar de casa, mudando o mundo primeiro em nosso mundo, em nosso dia a 

dia. 

  

 

Participe, divulgue, pratique. Faça e seja do Bem! 
É BOM SER DO BEM  
 

Reinaldo Luz Santos  

 


